

Technikerstraße 13/7
A-6020 Innsbruck
Telefon: +43 512 507 6071 oder 6097

E-Mail: mathematik@uibk.ac.at
<http://www2.uibk.ac.at/mathematik/>
Fax: +43 512 507 2920

MATHEMATIKKOLLOQUIUM

Das Institut für Mathematik lädt zu folgender Präsentation ein:

Mathematik geht zu den Schülern, ein nicht alltägliches Projekt

Das Institut für Mathematik der Universität Innsbruck führte in Zusammenarbeit mit der Volksschule Axams für die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen ein Mathematikprojekt durch.

Ein Team, bestehend aus fünf Lehrenden und zehn Studierenden wollte den Schülerinnen und Schülern zeigen, dass Mathematik sehr spannend ist und auch in Alltagssituationen eine wichtige Rolle spielt. In zwei Tagen konnte in spielerischer Weise Freude am Entdecken, Ausprobieren, Begreifen und Verstehen gewonnen werden.

Mit dieser Aktion wollten wir als Vertreter der Universität offen auf die Schülerinnen und Schüler zugehen und dem Vorurteil entgegenwirken, wonach die Mathematik eine schwierige und trockene Disziplin sei.

Dieses Projekt soll nun der interessierten Öffentlichkeit vorgestellt werden.

Zeit: **Mittwoch, den 20. Juni 2007 um 17¹⁵ Uhr**

Ort: **Viktor-Franz-Hess-Haus, Technikerstraße 25, HS F**

Alexander Ostermann

Gäste sind herzlich willkommen!